

令和元年度(2019年度) 学校関係者評価

【 評価 】

基準 A : 達成できた B : ほぼ達成できた C : 改善の余地がある

D : 相当の改善を要する E : わからない (判断できない)

評価項目	評価の観点	評価				
		A	B	C	D	E
今年度の重点目標	本年度の重点目標は、生徒の実態と保護者や地域の願いを踏まえた妥当なものだったでしょうか	40%	60%	0%	0%	0%
組織の連携	全職員共通意識の下に各課題に取り組むことができたでしょうか	60%	40%	0%	0%	0%
情報の共有・発信	地域の方や中学生に総合学科高校としての本校の教育活動や魅力を伝えることができたでしょうか	60%	40%	0%	0%	0%
学力の向上	学力向上に向けた指導は充実していたでしょうか	20%	60%	20%	0%	0%
進路実現のための指導体制の充実	生徒一人ひとりの進路実現のための個々に応じた指導を十分に行うことができたでしょうか	60%	40%	0%	0%	0%
キャリア教育の推進 科目選択に対する支援の充実	インターンシップや「産業社会と人間」等を通して、キャリア教育を十分に行うことができたでしょうか	70%	30%	0%	0%	0%
生徒支援の充実	挨拶や身だしなみ、時間厳守等の指導により、生徒は基本的な生活態度を身につけたでしょうか	10%	70%	20%	0%	0%
	人権を尊重する態度、社会規範意識を向上させることができたでしょうか	20%	80%	0%	0%	14%
生徒会活動の支援	生徒が主体的に活動できるように支援できたでしょうか	10%	90%	0%	0%	0%
クラブ活動の充実	クラブ活動を通して心身の育成や充実した学校生活を送れるように支援することができたでしょうか	0%	90%	10%	0%	0%
図書館・視聴覚係の運営の充実	生徒が主体的に進路を選択するための資料を収集することができたでしょうか	90%	10%	0%	0%	0%
健康で住みよい学校づくり	学校全体の健康管理を進めることができたでしょうか	90%	10%	0%	0%	0%
資源のリサイクルの推進	資源物のリサイクルを進めることができたでしょうか	70%	30%	0%	0%	0%
同窓会の充実	生徒の学習・クラブ活動の支援を図り、同窓会事業が充実したものとなったでしょうか	90%	10%	0%	0%	0%
教職員と保護者および地域の連携を深めるPTA活動の推進	教職員と保護者とが連携して積極的なPTA活動を進め、地域に貢献することができたでしょうか	90%	10%	0%	0%	0%

【意見・提言】

<p>○今年度の重点目標について</p> <ul style="list-style-type: none">・基本的な生活習慣の向上においては、保護者の指導は欠かせない。・教職員の方々の努力に敬意を持っています。
<p>○組織の連携について</p> <ul style="list-style-type: none">・3つの方針の策定においては、中学生がよく理解できるものができたように感じます。
<p>○情報共有・発信について</p> <ul style="list-style-type: none">・ホームページが見やすく、学校生活の様子がイメージしやすくなったように思います。・高校再編にもかかわりますが、地域やこれから入学してくる中学生へのアピールが更に必要だと思います。・全日制の「3つの方針」、定時制の「見つける自分らしい生き方」で示された「北信濃で生きいきと輝く人」のグランドデザインは表は実によくできている。地域の中学生たちに是非、配布してほしい。総合学科高校のあり方がよく理解できる。
<p>○学力の向上について</p> <ul style="list-style-type: none">・生徒に必要感を持たせることが大切だと思います。・学び続ける教師、学びから逃避しない生徒を育てることが学力向上につながると思います。・「学年を超えた指導体制を確立していく」とのこと、期待しています。・補習の取り組みの充実が大切。
<p>○進路実現のための指導体制の充実について</p> <ul style="list-style-type: none">・生産性向上のためには就労後も学び続ける姿勢が必要で、それを起点とした指導をお願いします。
<p>○キャリア教育、科目選択に対する支援の充実について</p> <ul style="list-style-type: none">・インターンシップや地域連携は先方との調整に手間や気づかいが必要となる事業ですが、数多く取り組んでおられる現状は大変評価できると考えます。・地域の企業等との連携をより進めていただきたいと思います。
<p>○生徒支援の充実について</p> <ul style="list-style-type: none">・家庭との協力が大切。・訪問すると多くの生徒から挨拶があるが、挨拶できることのみがコミュニケーション能力ではないのでは。・一部の生徒たちの行動や身だしなみの悪さが全体の質の低下を招いている。細やかな指導をお願いしたい。
<p>○生徒会活動の確立と支援について</p> <ul style="list-style-type: none">・生徒が力をつけるために、信用して任せることが大切だと思う。手の出しすぎは失敗を回避しやすいが、気が付いたら自立の芽を摘んでいたということが、ままあります。
<p>○クラブ活動の充実</p> <ul style="list-style-type: none">・クラブ活動に参加している生徒が少ない様に思う。
<p>○健康で住みよい学校づくりについて</p> <ul style="list-style-type: none">・最近インフルエンザ、コロナウイルスの流行が心配されています。職員の皆様、生徒さんの健康のためにも予防を心がけていただきたいと思います。教室は閉ざされた空間に多くの人がいるため、こまめに換気等を行うようにして、家庭、地域などにウイルスを広めないことを、生徒さんに意識していただきたいと思います。
<p>○資源のリサイクル化の推進について</p> <ul style="list-style-type: none">・評議員会を欠席したため、資料のみでの判断は情報不足と考え「不明」とさせていただきました。・ゴミの分別収集がされているのは確認できた。
<p>○同窓会の充実について</p> <ul style="list-style-type: none">・評議員会を欠席したため、資料のみでの判断は情報不足と考え「不明」とさせていただきました。・同窓会からの生徒やクラブ活動への支援が引き続き行われると承知している。
<p>○教職員と保護者および地域の連携を深めるPTA活動の推進について</p> <ul style="list-style-type: none">・PTA活動については承知していない。
<p>○その他</p> <ul style="list-style-type: none">・地域を担う人材の育成に努めてほしいと思います。知的学力は大切ですが、相手を思いやり、上手に人間関係を築くなどのコミュニケーション能力はこれからの時代、とても大切だと思います。・またこれからの予測不可能な時代を切り拓くたくましさも重要になってきます。知・徳・体にバランスのとれた人間の育成にご尽力いただければ、と思います。中学校でもsのような生徒を育てていきます。
<p>○学習成果発表会を拝見し、あらためて「総合学科」内の幅広さ多様さを実感しました。それだけに生徒たちを束ねる先生方はやりがいがあり</p> <p>つつも成果とを導くために様々な手間を惜しまずに取り組まれているだろうと思います。</p> <p>相手が高校生ですから、こちらの思い通りにならないことも多くあるかと思いますが、立志館は活力ある学校（他の普通科と比べ）と感じていますので今後とも今の路線で発展してほしいと思います。</p>